



## École Le Rocher Journal aux parents

École Le Rocher

### Journal aux parents, 2020-2021, numéro 7

---

Bonjour chers parents,

Vous trouverez plusieurs informations importantes dans ce journal. Je vous invite à le conserver pour le relire au besoin.

Dans les prochains jours, nous serons en mesure de vous communiquer les détails au sujet des 4 dernières journées de classe en décembre, soit les 17-18-21 et 22 décembre. Les parents nous ayant signifié avoir besoin d'un ordinateur pour leur enfant auront un rendez-vous pour venir récupérer l'appareil au plus tard le 16 décembre prochain ainsi qu'un rendez-vous pour le retour de l'appareil le 6 janvier 2021.



Des détails suivront pour les activités de Noël à l'école.

Maryse Noël

### Campagne de financement

La campagne de vente de sapin rencontre un problème de taille. Certains parents ont pu faire leurs achats alors que d'autres ont eu le message que les sapins étaient en rupture d'inventaire. Il est possible, pour les parents qui le souhaitent, de commander des couronnes, des soldats de bois et d'autres accessoires disponibles dans la boutique en ligne. Pour que la compagnie accepte la commande, il doit y avoir au minimum une couronne. Du côté de BôSapin, on m'explique que les ventes ont explosé par rapport à l'an passé.



### Désinfection des mains aux portes des classes

Avec l'arrivée de l'hiver, les enfants doivent se désinfecter les mains à l'entrée de leur classe ou au lavabo de leur classe avec de l'eau et du savon en entrant en classe plutôt qu'à l'entrée du service de garde ou de la porte 3. De cette façon, nous éviterons les multiples manipulations des mitaines et des gants. Il est préférable qu'ils aient le temps de mettre leurs manteaux, mitaines, chapeaux et bottes dans leur casier avant d'utiliser du désinfectant sur leurs mains.



### Aménagement de la cour d'école

Les plans préliminaires sont prêts. La première phase sera entièrement financée par une mesure spéciale pour l'aménagement des cours d'école. Voici ce que nous retrouvons dans la première phase : buts et filets de soccer, filets pour retenir le ballon à l'intérieur de la cour, module d'hébertisme, paniers de basket-ball, ajout de ballons poires, nouveaux jeux lignés sur la cour et des cibles au mur. Pour un projet valant tout près de 90 000\$.

Dans une deuxième phase, il y aura aménagement d'une classe extérieure et d'une zone davantage dédiée aux élèves du préscolaire comprenant une maisonnette et des bancs à leur hauteur. C'est pour cette portion de projet que nous avons besoin de votre participation à nos campagnes de financement. Nous déposerons une demande de subvention au ministère, très probablement en janvier 2021. Le coût total de la deuxième phase est estimé à 36 000\$. Afin d'avoir la participation du ministère, nous devons avoir 40% de la somme soit en argent ou en partenariat (lettre d'engagement) déjà en main. Il s'agit d'une somme de 15 000\$. Nous avons 10 000.00\$ de ramasser avant nos campagnes de cette année. Pour les travaux de la 2e phase, des partenaires pourraient être possibles pour l'excavation, le coffrage et le béton. Si vous avez des idées de partenaires, n'hésitez pas à communiquer avec la direction. Les dons peuvent aussi être inclus dans la somme.

## Vêtements selon la saison et bottes pour l'extérieur

En cette fin novembre, il est peu probable que nous ayons encore des températures d'été. Il est très important que votre enfant soit vêtu selon la température. Notre cour d'école est exposée au vent. Les enfants passent plusieurs minutes dehors chaque jour. Ils doivent être assez habillés pour bien profiter des moments à l'extérieur. **Il est important qu'ils portent des bottes qui sont obligatoires** pour aller à l'extérieur question d'être au chaud et de limiter la boue dans les classes et le gymnase. Nous favorisons des périodes à l'extérieur même lorsqu'il fait plus froid. Nous sortirons moins longtemps, mais nous sortirons le plus souvent possible.



## Gourde d'eau



Un petit rappel concernant la gourde d'eau de votre enfant, bien vérifier qu'il l'ait dans son sac d'école avant son départ de la maison.

## Service de garde

Bonjour chers parents utilisateurs du service de garde,

Depuis quelques jours nous demandons aux élèves de se vêtir entièrement à leur crochet et comme plusieurs articles s'ajoutent graduellement avec les temps froids qui arrivent, il est normal qu'à votre arrivée au service de garde, le temps d'attente soit un peu plus long qu'à l'habitude. Soyez assuré que Marie-Ève se déplace régulièrement pour motiver vos enfants à accélérer le pas.

Le service de garde est à la recherche de deux articles très prisés. Si vous avez à la maison des petits jeux miniatures en bon état que vous n'utilisez plus ainsi que des feuilles que nous

pourrions réutiliser pour faire des dessins, le service de garde serait heureux de leur donner une deuxième vie.

## **Journées pédagogiques supplémentaires du 14 décembre 2020, 6 janvier 2021 et une à déterminer.**

Il a été convenu par l'ensemble des écoles du Centre de Service Scolaire des Patriotes que seuls les enfants ayant fréquenté l'une des 4 premières journées pédagogiques depuis le début de la présente année, pourront s'inscrire aux journées pédagogiques supplémentaires.

Comme ces trois journées pédagogiques supplémentaires représentent une charge de travail importante pour nos éducatrices dans un contexte de pénurie de personnel, le Conseil d'Établissement de notre école a statué d'une modification aux heures d'ouvertures pour les trois journées pédagogiques supplémentaires. Les heures d'ouvertures seront de 8h à 17h pour le 14 décembre 2020, 6 janvier 2021 et la journée à déterminer.

L'inscription à ces journées se fera via un formulaire Form. Les parents pouvant inscrire leurs enfants, recevront un lien par enfant pour chacune de ses journées par courriel. Il est important que vous preniez connaissance de vos messages régulièrement. Nous vous demandons de répondre rapidement aux formulaires afin de confirmer les inscriptions.

### **OPP**

L'Organisme de Participation des Parents poursuit son travail cette année. Les rencontres auront lieu en ligne sur la plateforme TEAMS. La prochaine mission de l'OPP sera la préparation de la vente de chocolat de Pâques. Si vous souhaitez vous joindre à ce comité, veuillez communiquer avec le secrétariat par courriel ou par téléphone afin de nous en informer.

### **Conseil d'Établissement**

Le calendrier des rencontres est disponible sur le site internet de l'école ainsi que la liste des membres. Vous y trouverez également les procès-verbaux des rencontres une fois qu'ils auront été adoptés par les membres du CÉ.

### **Guignolée**

Durant les quatre prochaines semaines, vous aurez la possibilité de donner généreusement pour la Guignolée! Des boîtes seront installées dans l'entrée principale de l'école, ainsi que celle du service de garde. Merci à l'avance pour votre générosité!

